

Agresión a cajera Pareja atacó con ácido

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Oficiales del OIJ agarraron a un hombre de apellido Zumbado y a su pareja, una mujer e apellido Campos, sospechosos de tirarle ácido a la cajera Patricia Morales e 15 de mayo en Turrúcares, Alajuela. La detención se realizó ayer, en la zona sur del país. Según las investigaciones Zumbado iba manejando una moto en la que llevaba a su compañera y a otra mujer, de apellido Molina, quienes le lanzaron ácido en la cara a Morales.

Las autoridades le cayeron a Molina el 25 de mayo. Tres días después un cubano de apellido Páez, exesposo de Morales, también fue detenido.



El cubano Páez fue detenido el 28 de mayo en el INVU Las Cañas, Alajuela.

/ARCHIVO GN